

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PODER JUDICIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, MAGISTRADO RAFAEL GUERRA ÁLVAREZ, PREVIO A LA CONFERENCIA *GUÍAS JUDICIALES DE CONDUCCIÓN DE AUDIENCIAS PENALES, EN EL MARCO DEL CICLO DE CONFERENCIAS DE ACTUALIZACIÓN JUDICIAL.*

Ciudad de México, 2 de mayo de 2023.

Buenas tardes a todos y cada uno de ustedes.

La verdad me da mucho gusto estar con ustedes. Sé que esto es intermedio; dicen que es la tercera (conferencia)... ya se había inaugurado este ciclo de conferencias.

Sin embargo, quise pasar a saludarlos y la satisfacción que veo es el interés que hay de todos ustedes aquí presentes por seguir con estas conferencias, pláticas, conversatorios como ustedes lo quieran ver.

Sin embargo, aquí lo importante es ver y decirles, y creo que ya lo saben ustedes, que las guías judiciales, conducción de audiencias es un trabajo conjunto. Sí, efectivamente es un trabajo conjunto con otras instituciones; Poder Federal también, la Embajada, desde luego, otras instituciones.

Sin embargo quiero decirles, y se los digo abiertamente, una de las actuaciones que tuvieron o quienes estuvieron muy activamente, y es un reconocimiento que acabamos de hacer también en la Embajada de Estados Unidos, exactamente, y que lo hicieron, así lo hicieron saber, es la participación primeramente de todos los consejeros, consejeras que intervinieron en este tema, como la consejera la señora juez Emma (Campos Burgos); te agradezco muchísimo la participación que se tuvo, desde luego la directora del Instituto (de Estudios Judiciales) también.

Agradezco muchísimo, pero lo más importante es que también intervinieron, ustedes lo saben y ustedes lo constatan, pues la intervención de ustedes fue fundamental, y más que fundamental fue activa.

La verdad es que se apoyaron todos en estos temas concretamente con todos los jueces, y orgullosamente lo digo con los jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México.

Entonces, es un reconocimiento que hemos tenido de todos los que participaron en un momento dado y por esa razón en esta ocasión vuelvo a hacer esta visita con ustedes; quisiera estar en todas las conferencias, en las reuniones, pero el propio Tribunal exige trabajo y este trabajo con ustedes está bien.

Es de utilidad para todos nosotros, va a ser de mucha utilidad o sigue siendo de mucha utilidad; en verdad hay que recibir y aprovechar la experiencia que tienen los señores jueces.

De Sandra Karimo que siempre se ha distinguido por ser una buena juez; seria, como siempre, pero muy eficaz, muy eficiente, y mi reconocimiento públicamente y que sigamos trabajando, lógicamente todos los señores jueces como también participó nuestro amigo y tenemos otros compañeros que no los veo, que también participaron en estas guías de conducción.

Pero les agradezco muchísimo en este punto. Los felicito a ustedes, las conferencias son para ustedes, siempre me veo con ustedes, me identifico con ustedes, porque ahorita está el Instituto aquí, pero recuerdo muy bien cuando estaba en Río de la Plata y ahí estábamos tomando clases, clases en el Instituto también tomando y también a veces nos invitaban a dar algunas pláticas en el Instituto; eso lo aplaudo y la única forma de llegar a la meta que realmente queremos es ser perseverantes, la perseverancia y la disciplina es lo que nos lleva a lo que queremos; siempre es así que lo tenemos en ese sentido.

Me comentan que está Guillermo González Soto, asesor jurídico. Gracias, muy amable, de la Embajada de Estados Unidos. Efraín Garduño, coordinador de logística, también está aquí presente con nosotros y por eso le digo que lo que comento es públicamente, hemos tenido

un trabajo muy conjunto muy puntual y el Poder Judicial siempre está presente cuando se trata de capacitación.

Y por favor, a la Embajada y al embajador, a los directores, háganle saber de este saludo y nuestro agradecimiento que siempre están de la mano con el Poder Judicial, no solamente en estos temas, sino en muchos otros temas.

Ellos lo saben muy bien. Hemos trabajado conjuntamente muy bien con la Embajada y siempre hemos recibido lo mejor que ha sido para nosotros. Hágale saber mi reconocimiento, por favor, si son tan amables.

Entonces, los dejo trabajar. Quise verlos y saludarlos a todos y seguimos presentes aquí en el Poder Judicial. Ténganlo por seguro que vamos a seguir trabajando para ello y así va a ser. Siempre tiene que estar a la vanguardia porque así lo estamos, siempre ha estado y aquí es continuar con ese trabajo que el Poder Judicial siempre sea fuerte y esa fortaleza es por ustedes

Y es algo que siempre he dicho, por los señores jueces, por nuestros compañeros, todos y cada uno de los compañeros que trabajan con nosotros, los administrativos, todos en general, proyectistas, secretarios de acuerdos, todos forman la fortaleza del Poder Judicial.

Yo se los agradezco mucho y gracias a todos y cada uno de ustedes. Gracias, Karimi, gracias mi buen amigo un saludo, gracias; gracias, directora, y se los agradezco mucho que tengan muy buena tarde.